

CIRCULAR A PADRES DE FAMILIA N° 03 MAYO 15 DE 2024

"En toda casa salesiana es común el trato familiar, la acogida y el afecto con nuestras estudiantes. Por ello nuestras obras educativas, se deben distinguir por el espíritu de familia, propio del carisma salesiano"



Importante 20 al 31 de mayo:
Actividades de apoyo I
Periodo. 11-14 de junio:

Semana de la Salud mental para estudiantes. 14 de junio: Inicio de vacaciones intersemestrales para estudiantes.

9 de Julio:
Reinicio de labores escolares

Los invitamos a visitarnos:

Facebook:
Colegio María Auxiliadora Norte

Instagram:
@colmauxinorte

Apreciados Padres y madres de familia:

"Confía en María y verás lo que son los milagros"
Don Bosco

Reciban un saludo lleno de mucha alegría y esperanza.

Durante este lindo mes dedicado a honrar a la Reina Auxiliadora, no quiero perder la oportunidad de motivarlos a reavivar en cada familia la confianza en el auxilio poderoso de la Madre del cielo. Tengo la certeza de su presencia preventiva y de "Auxiliadora" en cada uno de los hogares que hacen parte de nuestra comunidad educativa. Ella sabe cada historia, las alegrías y carencias, los dolores y los proyectos... no dejemos pasar este bello mes sin acrecentar en nuestras vidas el amor filial a quien es nuestra Maestra, nuestro Auxilio, nuestra Protectora.

Aprovecho la ocasión para agradecer la acogida a todas las iniciativas institucionales, en especial la presencia activa en el evento deportivo y mariano realizado el pasado viernes 10 de mayo. Gracias padres de familia porque su presencia estimula a sus hijas y nos motiva a seguir aunando esfuerzos en aras al bienestar integral de las niñas y jóvenes.

El próximo **sábado 18 de mayo** tendremos la oportunidad de compartirles el informe valorativo del primer periodo académico, Es importante el encuentro con la acompañante de grupo para conocer los avances del proceso de formación de su hija, no le deleguemos este deber a ninguna otra persona.

Si bien es cierto que tenemos otras múltiples ocupaciones familiares y laborales, también lo es y resulta fundamental, el compromiso que como padres y primeros educadores se ha adquirido en primer lugar con sus hijas y también con la institución educativa en los procesos de académicos y convivenciales con miras a la formación integral de las estudiantes.

Antes del encuentro con la acompañante de grupo se hace necesario su presencia en la Asamblea General en el auditorio de la institución. Tengo la seguridad como Rectora, que a usted padre de familia le interesa los desempeños académicos de su hija pero también creo que le inquieta otros aspectos de su crecimiento y proceso de maduración. Este es el motivo por el cual **se requiere la presencia de todos en el auditorio antes de ingresar a los salones. Las reuniones de padres de familia no son opcionales, son de carácter obligatorio, son de Ley.** Las valida el Decreto 1075 de 2015, que habla de la participación de las familias en la vida institucional y en la calidad educativa y formativa de las estudiantes y la ley 2025 de 2020, que establece los lineamientos para la implementación de las escuelas para padres y madres de familia y cuidadores.

A la entrada del auditorio usted recibirá de su acompañante grupal un ficho con el turno en que luego será atendido; por lo tanto les recomiendo llegar puntual para que pueda obtener los primeros turnos. A nadie se le atenderá antes de la Asamblea General, ni tampoco si no ingresa primero al auditorio.

Igualmente es importante estar al día en el pago de las pensiones. Este compromiso de parte de las familias nos ayuda a seguir cuidando la prestación del servicio educativo con calidad.

Reciban la bendición de María Auxiliadora para cada una de sus familias. Gracias por escoger la propuesta educativa salesiana para la formación de sus hijas.
Cordialmente,

Rectora


Sor Yolima Posada Perdomo